

## Curiosités : Ce bâtiment est d'allure très moderne. Mais quand a-t-il été construit ?

14-05-2011

avec

- Ce bâtiment est celui du Bauhaus à Dessau (Allemagne), où le célèbre institut allemand d'art et design a été installé de 1926, date d'achèvement de la construction, à 1933, année de la dissolution de l'école par ses fondateurs, à la suite de l'arrivée des Nazis au pouvoir.

- En matière d'architecture, le Bauhaus considérait que la transparence et la lumière contribuaient au bonheur.

- L'allure de ses propres locaux, qu'on pourrait croire construits de nos jours, en témoigne.

